## Coronahelfer-Empfang Schloss Schleißheim

Am 21.Juli luden Ministerpräsident Markus Söder und Landtagspräsidentin Ilse Aigner rund 3.000 Engagierte, die sich in der Corona-Pandemie verdient gemacht haben, zu einem Empfang im Garten von Schloss Schleißheim

ein. Unter ihnen waren Krankenschwestern und -pfleger, Ärztinnen und Ärzte, Altenpflegerinnen und -pfleger, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Laboren, im öffentlichen Gesundheitsdienst und bei Hilfs- und Blaulichtorganisatio-

nen sowie Verantwortliche aus der Kommunal- und Landespolitik. «Bei diesem Empfang stehen Menschen im Mittelpunkt, deren Namen nicht prominent sind. Aber ihre Aufgaben haben sich für uns alle als überlebensnotwendig erwiesen." "Fest steht: Es war und ist unheimlich viel. Manchmal zu viel. Wir sehen Retter in Not. Sie haben manchmal den Eindruck: Die Solidarität mit Ihnen ist sprunghaft. Da sage ich: Nein, das darf nicht sein. Wer Kranken hilft, wer Menschen rettet, wer Leben Würde gibt, der hat Dank verdient und absoluten Respekt. Das darf keine Modeerscheinung sein. Das ist eine Haltungsfrage: Die Solidarität mit Ihnen, meine Damen und Herren, muss immer

Deshalb: Dieser Empfang findet zu Ihren Ehren statt. Es ist eine Geste. Und sie kommt von Herzen!", so die **Präsidentin Ilse Aigner** in ihrer Eröffnungsansprache.

da sein!







Öffnungszeiten: Mo - Fr 8.30 - 18.00 Uhr Sa 8.30 - 12.00 Uhr und nach Vereinbarung Das Augenoptikerfachgeschäft seit über 40 Jahren in Haunstetten. Modernste Messmethoden zur Brillenglasbestimmung, vergrössernde Sehhilfen, große Auswahl an Brillenfassungen und Sonnenbrillen.

Jeden 1. Donnerstag im Monat kommen wir bei Bedarf zu Ihnen in den Ruhesitz Wetterstein. Oder sie besuchen uns ganz in der Nähe, Inninger Straße 6.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

## Dank vom Ministerpräsidenten

Der Ministerpräsident bedankte sich ebenfalls bei den Corona-Helferinnen und -Helfern: "Bayern sagt Danke - so viele Menschen unterstützen jeden Tag andere und sind gerade in den Stunden größter Not füreinander da. Sie sind unverzichtbar für ein funktionierendes Gemeinwesen. Diesen Einsatz können wir gar nicht hoch genug schätzen. Dafür gebührt ihnen von ganzem Herzen unser Dank."-Stellvertretend für den Ruhesitz Wetterstein war Pflegedienstleiter Alexander Krug nebst Gattin eingeladen. Eine schöne Wertschätzung und eine schöne Veranstaltung!

A.K.